

センター級 だより

川崎市立西丸子小学校
2024.9.27（金）
10月号

9月も終わりに近づいてきましたが、まだ暑い日が続いています。子どもたちは夏休み明け以降、学校の生活リズムを徐々に取り戻してきたようで、元気に生活しています。

背が高く育ったトウモロコシを、みんなで収穫しました。ポップコーンにして食べることを楽しみに、センター級の教室に干しています。サツマイモのツルは、ぐんぐん伸びていて、芋ほりが待ち遠しいです。ポップコーンにサツマイモと、センター級の秋は、食欲の秋になりそうです！

気温も落ち着いてくる予報ですが、急な温度の変化等、体調にご注意ください。



★元気なサツマイモ畑★



★乾燥中のトウモロコシ★

センター級にお友達が遊びにきました！！

居住地交流で、^{ろう}聾学校からお友達が遊びに来てくれました。お互いに自己紹介をしたり、ゲーム（坊主めくりやフルーツバスケット）をしたりして交流しました。果物を表す手話を教えてもらい、フルーツバスケットの時に、実際に使ってみました。最後には、お手紙と折り紙のプレゼントを渡しました。子どもたちから交流して「楽しかった」という声がたくさん聞かれました。冬に予定されている2回目の交流も今から楽しみです。

